

Felicita Daniel Ortega a Nicolás Maduro por victoria del PSUV en elecciones venezolanas



Managua, 23 nov (RHC) El presidente nicaragüense, Daniel Ortega, felicitó a su par de Venezuela, Nicolás Maduro, por el “formidable resultado” de comicios regionales “que muestra fuerza Infinita del pueblo venezolano”.

“Celebramos con vos y con las familias venezolanas la exitosa jornada electoral de ayer y el formidable resultado que muestra la fuerza infinita de ese pueblo querido y de su revolución bolivariana”, escribió Ortega, en una carta dirigida a Maduro.

En las elecciones regionales y municipales del domingo, el oficialista Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) se hizo con 20 de 23 gobernaciones del país, mientras que la oposición ganó solo en tres estado. Los venezolanos acudieron a las urnas pese a los llamamientos de Estados Unidos y sus aliados a boicotear el proceso electoral.

LEn la carta oficial publicada por el Gobierno de Nicaragua, Ortega ha subrayado cercana relación entre ambos países y sus pueblos. “Desde nuestra Nicaragua, bendita y siempre soberana y libre, volvemos a decir, unidos en victorias, con el orgullo de nuestros caminos compartidos, de libertad, dignidad, fraternidad, en los que vamos adelante”, se lee en la misiva.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/277866-felicita-daniel-ortega-a-nicolas-maduro-por-victoria-del-psuv-en-elecciones-venezolanas>



Radio Habana Cuba